

外国人の受入拡大

溶接事業所の取り組み

菊川工業(東京都)——ベトナム人技能実習生を高く評価

毎年4—6人受け入れ合計17人

造船をはじめ、素形材産業、産業機械製造業、電子情報関連産業などで外国人溶接士の活躍が期待されている。新連載で、外国人労働者を抱える溶接事業所などを訪問し、外国人溶接士の現状に迫る。

◇
建築物の金属製内外装工事を手がける菊川工業(東京都墨田区、宇津野嘉彦社長)は、千葉県北部の白井工業団地に生産拠点を構える。外国人従業員は20人で、このうち3人は社員、残る17人が

「実習生は真面目で一生懸命なので仕事を覚えるのが早い」(同社総務部次長)野中智典氏)とおりを高く評価。実習生は2年の延長が可能であり、溶接の場合、ち



アルミのティグ溶接を行うグエンさん

や社内の部活動などを通じて実習生と社員の親睦も深めている。

もちろん、外国人労働者受入拡大の新制度の導入も検討。「建築金物を製造する当社にとって最も身近な産業は建設業であるが、残念ながら新制度の建設産業の中に当社が該当する業種はない。そこで製造業の中にある素形材産業として新制度を活用できないかと考えている」

実習期間を延長した実習生の一人、グエン・チ・タインさんは「日本でアルミのティグ溶接を学ぶだけ多くの実習生の実習期間を延長したい」と

深刻度合いを増す産業界の人手不足を背景に今年4月1日から外国人労働者の受入拡大に向けた新制度がスタートした。

新制度には、外国人労働者が從事する仕事の対象に溶接が含まれており、菊川工業(東京都)事する。

生活環境にも細かな気配り

新制度には、外国人労働者が從事する仕事の対象に溶接が含まれており、菊川工業(東京都)事する。